

Hauptausgabe

Anzeiger
9001 St. Gallen
071/ 272 79 19
www.anzeiger.biz



Simon Roth
Praktikant
simon.roth@anzeiger.biz

Stadion bleibt Stadion

Die Umbenennung des Stadions des FC St. Gallen sorgte in den sozialen Netzwerken für einigen Zündstoff. Dass die AFG Arena zum Kybunpark wird, passt einigen Fans nicht. Doch ist die Namensgebung eines Stadions so zentral? Für Karl Müller handelt es sich bei seinem Sponsoring um eine Herzensangelegenheit. Damals wie heute ist der Roggwiler Unternehmer bei den FCSG-Matches anzutreffen. Im Winter schützt der Fanschal vor der Kälte. Die Mannschaft hingegen spielt auch in der kalten Jahreszeit in kurzen Hosen – die neu ebenfalls das Logo des Sponsors tragen.

Stellt sich die Frage, was sich mit dem neuen Namen sonst noch alles ändern wird: Tschutten die Espen künftig nur noch mit Gesundheits- anstatt Stollenschuhen? Werden bald alle Stehplätze mit Gesundheitsmatten bestückt?

Wohl kaum. Fest steht jedoch, dass Veränderungen zum Leben gehören. Wer stur nach festgesetzten Prinzipien lebt, setzt sich selber Scheuklappen auf und verpasst, was rundherum passiert. Was sich hoffentlich nie ändern wird, ist die Treue der Fans gegenüber ihrem Verein. Das wird sich auch diesen Samstag beim Auftaktspiel zur neuen Saison gegen die Berner Young Boys zeigen.

--	--	--	--